



Wann: 01.02.2019, 19 Uhr Thalia Kino Bous,

Film: „ Climate Warriors – Der Kampf um die Zukunft unseres Planeten “

100 Prozent erneuerbare Energie – das ist technisch längst möglich. Doch die weltweite Energiewende stockt, denn mit ihr versiegen die Geldströme von Kohle, Gas und Erdöl. Wie können wir der Gier der Energiekonzerne trotzen und den Blick auf die Zukunft des Planeten richten? Eine globale Veränderung kann nur durch eine Bewegung von unten entstehen! In seinem neuen Dokumentarfilm „Climate Warriors“ verbindet Vordenker Carl-A. Fechner die stärksten Szenen aus seiner Erfolgs-Doku „Power to Change“ mit neu entdeckten mitreißenden Geschichten von Klimakriegern aus Deutschland und den USA. Darunter so unterschiedliche Persönlichkeiten wie der junge Hip-Hop-Künstler Xiuhtezcatl Martinez, Youtuberin Joylette-Portlock oder Hollywood-Actionstar Arnold Schwarzenegger. Sie alle kämpfen für das gleiche Ziel: eine saubere, gerechte und sichere Welt durch erneuerbare Energien.

„Climate Warriors“ zeigt, wie die Energiewende tatsächlich gelingen kann – und zwar weltweit. Der Dokumentarfilm von Carl-A. Fechner gibt den Menschen eine Stimme, die unermüdlich für eine nachhaltige und gerechte Zukunft kämpfen. Sie glauben an die Möglichkeit einer Energie-Revolution, wenn sich jeder Einzelne engagiert. Ein ermutigendes Plädoyer für Frieden und soziale Gerechtigkeit.

Regisseur: Carl-A. Fechner, bekannt von „die 4. Revolution“, „Power to Change“

Kinoeinlass: 18:45 Uhr

Beginn ca. 19:00 Uhr

Begrüßung anschl. Film ca. 85 min.

Ende Film: ca. 20:30 Uhr

Kurze Pause 15 min

Beginn Talkrunde 20:45 Uhr bis 21:45 Uhr

#### **Talk-Gäste:**

- **Carl A. Fechner** (Regisseur)

Klimakrieger, Darstellung der weltweiten Klimaschutzanstrengungen und –kämpfe; Eindrücke aus aller Welt, die er während der Filmproduktion gesammelt hat

- **Prof. Dr. Peter Heck**, IfaS-Umwelt Campus Birkenfeld

Forschung und Entwicklung, kann die Decarbonisierung gelingen? Was haben wir schon, was brauchen wir noch für den Wandel?

- **Oliver Klein**, Meteorologe (metrogroup, SR-Wetter)

Klimawandels aus meteorologischer Sicht, was hat sich bereits verändert und was erwartet uns noch?

- **Johannes Lapre**, Vorstandsvorsitzender von autoregion e.V.

autoregion e.V. ist die Interessenvertretung der regionalen Automobilindustrie

Wie sieht die Automobilindustrie die Zukunft der Verbrennungstechnologie und der Wandel hin zum Elektro- oder Wasserstoffantrieb? Welche politischen Weichen müssen gestellt werden! Hat die Industrie die Zeichen der Zeit erkannt und steuert um? Die EU hat die Vorgaben für verschärfte Grenzwerte erstellt. Bekommt die deutsche Automobilindustrie die Kurve? Die ersten Auswirkungen des Mobilitätswandels sind bereits zu spüren. 1600 Arbeitnehmer bei Ford hatten keine schönen Weihnachten! Wichtiges Thema im Klimaschutz und auch zur Erhaltung unserer Industrieregion.

- **Thomas Nägler**, Dipl.-Ing., Geschäftsführer Ökostrom Saar GmbH

Erneuerbare Energien müssen bürgernah und dezentral sein. Dafür steht die Ökostrom Saar GmbH. Sie bringt Ihre ganze Erfahrung ein, um solide, seriös und umsichtig geplante Energieprojekte in unserer Region zu entwickeln und umzusetzen.

- **Patrik Lauer**, Landrat Landkreis Saarouis

Moderation: **Georg Gitzinger** vom saarländischen Rundfunk

Eintrittspreis an der Abendkasse: 4,50€

Reservierungen unter [www.kino-bous.de](http://www.kino-bous.de)

oder [klimaschutz@kreis-saarouis.de](mailto:klimaschutz@kreis-saarouis.de)

Sitzplatzreservierung erwünscht, begrenztes Platzkontingent

